

**Sujet :** [INTERNET] Observation Parc éolien Balanzac

**De :** <jdserieyx@gmail.com>

**Date :** 14/05/2024 15:23

**Pour :** <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Nous sommes venus habiter à Soullignottes en 2019.

Nous y avons acheté une maison car cette partie du département semblait encore assez sauvage. Nous étions sûrs que les petites vallées de l'Arnoult et les marais de la Seudre seraient toujours préservés des constructions industrielles modernes.

En apprenant que le projet du parc éolien des Rouches était à l'ordre du jour, nous sommes effondrés : comment est-il possible de vouloir détruire autant de paysages et nuire à ce point aux hommes et aux animaux ?

Si ce parc recevait de votre part une autorisation, nous quitterons immédiatement le département. Avec beaucoup de regrets mais sans hésiter. Nous cherchions la NATURE et pas des MACHINES.

J'espère vraiment que vous saurez vous opposer à ce funeste et vénal projet.

Bien à vous,

Damien & Johanna Serieyx